

# EKSPOS

## Patroli KRYD Antisipasi Gukamtibmas Malam Minggu Di Wilayah Kecamatan Kebon Pedes

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Nov 12, 2023 - 08:38



Kota Sukabumi - Polsek Kebon Pedes gencar meningkatkan keamanan wilayah Kecamatan Kebon Pedes dengan melakukan patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dalam rangka mengantisipasi gangguan kamtibmas di malam minggu.

Dalam patroli KRYD kali ini, anggota Polsek Kebon Pedes melakukan patroli di beberapa titik strategis yang dianggap rawan terjadinya tindak kejahatan. Malam minggu dipilih sebagai waktu patroli karena tingginya aktivitas masyarakat di malam hari dan potensi adanya kerumunan massal.

Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., menyampaikan bahwa patroli tersebut dilakukan sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Malam minggu seringkali dijadikan momen oleh sebagian orang untuk melakukan tindak kejahatan atau berbuat keributan. Oleh karena itu, kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat Kebon Pedes," ujar Iptu Tommy.

Patroli kali ini juga dilaksanakan gabungan 4 Polsek Rayon Timur wilayah hukum Polres Sukabumi Kota. Kolaborasi antara Polsek tersebut diharapkan dapat memberikan efektivitas yang lebih dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Kebon Pedes.

Selain melakukan patroli, anggota Polsek Kebon Pedes juga melakukan razia untuk mengendalikan minuman keras ilegal atau barang-barang terlarang lainnya. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyalahgunaan dan menjaga kenyamanan lingkungan masyarakat di Kecamatan Kebon Pedes.

Masyarakat diminta untuk turut serta mendukung upaya dari pihak kepolisian dengan memberikan informasi yang akurat jika melihat tindakan yang mencurigakan atau aktivitas yang tidak wajar di sekitar mereka. Dengan kerjasama yang baik antara masyarakat dan polisi, diharapkan tingkat keamanan wilayah Kecamatan Kebon Pedes dapat terus ditingkatkan.

Iptu Tommy berharap patroli rutin seperti ini akan tetap dilakukan secara berkala di Kecamatan Kebon Pedes. "Komitmen kami adalah memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga Kebon Pedes. Kami akan terus menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif," tutup Iptu Tommy.

Dengan adanya patroli KRYD ini, diharapkan masyarakat Kecamatan Kebon Pedes dapat melakukan aktivitas di malam minggu dengan tenang dan aman. Semoga upaya yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes dapat memberikan hasil yang baik dan memberikan dampak positif bagi kehidupan masyarakat setempat.